

CASSA DE SELVA

SE CELEBRO LA ASAMBLEA GENERAL DE LA "ASSOCIACIO DE VEINS DE CASSA"

El viernes, día 15, a partir de las 10,30 de la noche y en el Cine Nacional, la "Asociació de Veins de Cassà de la Selva" celebró su segunda asamblea general de socios, para lo que previamente se anunció mediante circulares, programas y pancartas.

El resultado de esta convocatoria fue desastroso e inesperado para sus organizadores, pues aparte de la junta provisional, se pudieron contar diez las personas que asistieron a la asamblea, que, no obstante, y con una hora de retraso sobre el horario previsto, se desarrolló según el orden del día presentado al efecto.

Se informó de las actividades realizadas desde la última asamblea. El principal tema fue la revisión de los estatutos, a instancias del Gobierno Civil, y con el punto importantísimo de tener que ser mayor de edad civil para poder ser socio de la Asociación.

Se dio a conocer el estado de cuentas, que presenta un déficit de 17.294 pesetas, y se trató la cuota de los socios, si bien sobre este apartado no hubo acuerdo final, ante el pequeño quorum de la sala.

Se dio lectura a un manifiesto elaborado por la junta provisional, sobre la problemática local en diferentes aspectos, entre los que destacan la cuestión urbanística y de la dirección del municipio, solicitándose la dimisión de los regidores y el establecimiento de un Ayuntamiento democrático. Se dio lectura a los escritos enviados al Consistorio con sugerencias respecto al Plan General de Ordenación Urbana, y las gestiones llevadas a cabo para que se arreglen las calles que faltan, mediante contribuciones especiales.

En otro orden de cosas, se notificó la serie de contactos tenidos con los diferentes partidos políticos radicados en la región, y su próxima presentación en Cassà de la Selva.

Finalmente, la junta provisional solicitó la colaboración más directa de los asistentes, y prometió que sus integrantes seguirían trabajando como hasta la fecha, para lograr la legalización definitiva de

los estatutos y poder desarrollar el programa de trabajo.

Como pueden apreciar los lectores, esta proyectada "Asociació de Veins de Cassà de la Selva" muestra por parte de sus inspiradores unas inquietudes y ganas de trabajar verdaderamente admirables. Hay que felicitarlos por los esfuerzos y molestias que vienen haciendo. Pero, a juzgar por los resultados, y siendo clarísimo hasta para el más ciego e ignorante, que se ha comenzado la casa por la chimenea, pues la materia prima, la verdadera base de una asociación, o sea, los vecinos, se ha descuidado, no se ha querido tocar, o no se ha podido lograr, pese a los esfuerzos desplegados. No conocemos el verdadero motivo.

Los arranques siempre son difíciles, y si no existe esa base popular, un apoyo más o menos numeroso, por muchas cosas que quiera hacer ese grupo, o por mucha política de altos vuelos que quiera desarrollar, no contará con el favor popular y no llegará muy lejos. Las pruebas son evidentes, y esas diez o quince personas asistentes a la asamblea, no representan en absoluto a todos los vecinos de Cassà de la Selva.

Antes de pensar en traer la presentación de partidos políticos al pueblo lo que una asociación tiene que hacer es traerse el mayor número de ciudadanos, especialmente, y esto hay que subrayarlo, cabezas de familia, personas responsables, calmadas, que sólo miran por encontrar soluciones a la problemática de sus familias, sus calles y, en definitiva, su contorno inmediato. Abarcar a otras esferas extralocales es inútil y contraproducente.

En fin, no queremos entrar en otras puntualizaciones, ni tratamos de que esta modesta opinión sea un desaliento para tan dignas inquietudes y trabajos, pero resulta obvio, repetimos, que las obras se tienen que comenzar por los cimientos, para que se hagan grandes y duraderas. Por esta circunstancia, la junta provisional de la Asociación tiene que ir a la busca de vecinos de Cassà de la Selva; lo otro, ya vendrá después, y por añadidura.

José Javier ROMERO

BANYOLES

Llegada de la Flama de la Sardana

La XII Caravana de la Flama de la Sardana, que se desplaza por las tierras catalanas y que partió de Granollers, Ciutat Pubilla 1976, hasta Banyuls de la Marenda (Francia) «Ciutat Pubilla 1977», ha llegado a Banyoles.

A su llegada, en donde pernoctaron, fueron recibidos por los caballistas del Grup Hipic, que les acompañaron hasta el monumento a la sardana, sito en la Plaça del Carme, en donde fueron recibidos por las primeras autoridades locales y miembros de la Comissió Apieç de la Sardana.

Tras ser entregado un ramo de flores a la Pubilla Universal de la Sardana, ésta encendió una antorcha con el fuego de la Flama, colocándola al pie del Monumentos. Seguidamente, el alcalde de la ciudad, don Guillermo Turró Corominas, les dio la bienvenida con unas breves palabras, elogiando a la sardana como signo de hermandad. Le respondió el presidente de la Obra del Ballet Popular, don Juan Bertrán, agradeciendo la acogida y recordó la Historia de

la Flama de la Sardana, que nació en Banyoles, con motivo de su Pubillatge en el año 1965, gracias a la iniciativa de don Jaume Vidal y del Mestra Lluís Moreno Pallí. Con referencia al monumento, dijo que era una de los pocos que no era figurativo; al mismo tiempo, dedicó un elogio a la tradición sardanista banyolina y a las Fiestas de San Martirián.

La primera autoridad municipal hizo entrega a la Pubilla 1976 y a sus damas de honor, de sendos cuadros del Estany, que, dijo, es nuestra joya más preciada. La cobia infantil del Colegio Santa María del Mar de Blanes acompañante de la Flama, interpretó tres sardanas, en las que figuraban «Cala S'Alguer», de Viladesau, y actuó la cobia «Foment de la Sardana», de Torroella de Montgri, con otras tres sardanas.

Cabe destacar la nutrida y cañorosa recepción que dispensaron los banyolins a esta XII Caravana de la Sardana, tanto en las calles del recorrido como en la mencionada Plaça del Carme, que quedó completamente abarrotada de dansaires.

MIR CULUBRET

¿QUIERES SOLUCIONAR TUS PROBLEMAS CON EL ALCOHOL?

Llama a C.E.A.R. teléfono 20 44 44, de 7 a 9 de la tarde, excepto sábados y festivos.

GERONA



C/ Perill, 4. GIRONA
ESPECIALITAT EN MUSICA MODERNA

Buenas Pieceras

con experiencia, para alta confección, se necesitan. Presentarse en C/ Balmales, 63, 1.º, 1.º, de 6 a 8 tarde. BARCELONA.

DIALOGO CON... Don Fernando Gurgui, secretario habilitado del Ayuntamiento de San Julián de Vallfogona

—¿Qué actividades municipales se han llevado a efecto en los últimos años?

—El Ayuntamiento actual es muy activo, con ganas de trabajar. En los últimos años, y en diferentes consistorios, se han hecho obras de importancia: electrificación de todo el término, traida de aguas, dispensario municipal, todo ello con subvenciones de la Diputación; se reconstruyó el Ayuntamiento, con fondos municipales. Actualmente pocos pueblos de la categoría de Vallfogona pueden presumir de unos locales consistoriales como los de aquí. Se hicieron viviendas para los maestros (un maestro y una maestra), parte de ellas subvencionadas por el Ministerio de Educación y Ciencia (300.000 pesetas) y el resto con un crédito de la Diputación, ya liquidado. Se ensancharon las calles, asfaltándolas y acerándolas. Se hizo el depósito regulador del agua, con subvención del Estado. Asimismo, se ins-

talaron focos de mercurio en todo el casco urbano.

—¿Y qué piensan hacer?
—Un oiente sobre la riera de Vallfogona, que ya tiene el presupuesto aprobado y subastado. Será el acceso al diseminado «vehinat» de Bolsura. Están acabándose las obras de alcantarillado y del pozo de sedimentación. Si Vallfogona tiene ganas de «fer cosas -ositives» de cara a la población. Para más adelante, les ofreceremos una entrevista con su alcalde, don Esteban Vilanova Sala.

A. CONSTANS

Suscríbese a «LOS SITIOS»

Mejoras públicas en Caldas de Malavella

De un tiempo a esta parte se está viendo en todos los pueblos y ciudades una amplia campaña de propaganda de todas las tendencias políticas. Caldas de Malavella no se ha quedado atrás.

Primero fue la presentación del Partit Liberal, después la del Partit Socialista de Catalunya (Congrés), que fue un éxito de asistencia. En el intermedio de las sesiones de cine, aparecen en la pantalla cartelitos de Unión Democrática de Catalunya y de la «Lliga». Entre los días 9 y 10, la Organización Revolucionaria de Trabajadores (ORT) inundó todo el pueblo con grandes carteles y adhesivos, repartiendo además la revista «En lucha».

La cabina telefónica pública apareció tapada por los adhesivos. En una eficaz labor de limpieza, al día siguiente no había ni rastro de la propaganda. En resumen, una auténtica «guerrilla» publicitaria.

MEJORAS PUBLICAS
El paso de cebra que la Asociación de Vecinos de Caldas solicitó al Ayuntamiento es ya una realidad. Ahora sólo falta

DEPORTES

En cuanto a fútbol, en Sema Santa, descansan ligero. Únicamente y a modo de entrenamiento, se disputó un partido amistoso con un equipo inglés de vacaciones en la villa, el Conley-Heath. El resultado fue favorable al equipo local (combinación de titulares del primer equipo y jóvenes promesas de los juveniles) por el tanteo de 7 a 1. Durante el partido se repartió al público asistente buñuelos, como es tradicional en estas fechas, y buen vino del Ampurdán.

Angel CORNELLA

Nuevo Código de Circulación de Circulación

Para sus Ahorros

1 NUEVO CODIGO DE CIRCULACION PARA SUS AHORROS. Sus ahorros alcanzarán altas cotas de rentabilidad con un certificado de depósito a tres años. **8,75%**

2 NUEVO CODIGO DE CIRCULACION PARA SUS AHORROS. Con sus certificados de depósito usted no tendrá sus ahorros inmovilizados. Podrá cambiar de idea sobre la marcha y recuperarlos, total o parcialmente, cuando los precise, a través del endoso. **Permitido en cualquier momento**

3 NUEVO CODIGO DE CIRCULACION PARA SUS AHORROS. Los certificados de depósito del BANCO INDUSTRIAL DE CATALUNA son un camino sólido para sus ahorros. Usted podrá circular tranquilo. **SOLIDEZ**

4 NUEVO CODIGO DE CIRCULACION PARA SUS AHORROS. Los intereses de depósito los cobrará trimestralmente. Usted podrá optar entre disponer de ellos o reinvertirlos, con lo cual aumentará la rentabilidad de sus ahorros. **SUMA Y SICA**

5 NUEVO CODIGO DE CIRCULACION PARA SUS AHORROS. Con un certificado de depósito usted tendrá su dinero apartado y podrá recuperarlo cuando lo precise mediante el endoso, y ganará hasta un 8,75% a un plazo de tres años. No tenga sus ahorros parados en cualquier parte. Ni por un sólo día. **PARKING RENTABLE P%**

6 NUEVO CODIGO DE CIRCULACION PARA SUS AHORROS. Los ahorros invertidos en certificados de depósito están exentos del impuesto sobre transmisiones patrimoniales inter vivos. **EXENCION DE IMPUESTOS**

GERONA. Avda. San Francisco 9. Tel. 21 18 50

- Alicante
- Badajoz
- Barcelona
- Bilbao
- Córdoba
- Gerona
- Jerez de la Frontera
- La Coruña
- Lérida
- Logroño
- Madrid
- Murcia
- Palma de Mallorca
- San Sebastián
- Sevilla
- Tarragona
- Valencia
- Vitoria
- Zaragoza

Certificados de Depósito

BANCO INDUSTRIAL DE CATALUNA

Para tu seguridad y la de tu prójimo usa triángulos

ES UN CONSEJO DE LA C.P.R.